

朝鮮労働党第8回大会の宣言の正しさ

マルクス・ボーマー

ドレスデン・チュチェ思想研究会

朝鮮労働党の歴史は、白頭山の偉人たちの英雄的行為と密接に関係している。尊敬する金日成同志は、チュチェ 34(1945)年 10 月 10 日に党を創立した後、英雄的な抗日武装闘争で日本の植民地支配から朝鮮を解放した。

金日成主席は祖国解放戦争の時代に朝鮮労働党を輝かしく勝利に導き、社会主義を建設した。金日成主席はチュチェ思想を発展させ、朝鮮労働党の思想的基礎を築いた。

尊敬する金正日同志は苦難の行軍の時代に党を勝利に導いた。彼は朝鮮民主主義人民共和国を軍事的に強い核保有国に発展させた。金正日総書記の愛国心は、国と党全体を包み込んでいた。

尊敬する金正恩同志は、傑出した天才性を発揮して、前例のない方法で、金日成・金正日主義の精神で朝鮮労働党を継承している。

コロナ禍と帝国主義勢力の敵対的制裁という困難な状況のもとで開催された朝鮮労働党第8回大会では、尊敬する金正恩同志を朝鮮労働党総書記に選出した。朝鮮労働党第8回大会は、さらなる社会主義経済発展のための重要な基礎を築いた。尊敬する金正恩同志は、第8回党大会の閉会演説で、チュチェ 110(2021)年の勝利を宣言した。「党の構想と決定を一貫した行動と実践で支持するすべての党员と人民、人民軍の将校と兵士の一致した団結による燃えるような忠誠心と抗しがたい力がある限り、われわれの勝利は確実である」